

INTRODUCCIÓN Y CONTEXTO

Los bosques proporcionan aire y agua limpios, biodiversidad y regulación del clima: servicios ecosistémicos esenciales para la salud humana y planetaria, así como para las operaciones comerciales. Los bosques ayudan a prevenir la erosión y a enriquecer y conservar el suelo, protegiendo a las comunidades de deslizamientos de tierra e inundaciones.

Un gran porcentaje de la deforestación mundial es resultado de la producción agrícola, que también es la principal causa de la destrucción de hábitats y de la emisión de gases de efecto invernadero (GEI), tanto por la producción como por los hábitos de consumo de alimentos.

A medida que la población mundial continúa creciendo, el sistema de producción de alimentos amplía consecuentemente su huella terrestre. Este tipo de crecimiento implica una mayor presión sobre los bosques y la destrucción de ecosistemas adicionales.

Proteger y restaurar los bosques es clave para renovar el sistema alimentario global y forma parte de una solución necesaria para abordar los crecientes problemas de biodiversidad, clima y seguridad alimentaria.

Los bosques y otros ecosistemas naturales son esenciales para ayudar a mitigar los impactos del clima, mejorar la resiliencia al cambio climático, salvaguardar la biodiversidad y proporcionar medios de vida y oportunidades económicas a las comunidades forestales y a los pueblos indígenas.

Fyffes, como empresa que produce y suministra productos frescos, reconoce su responsabilidad y papel en la búsqueda y promoción de sistemas de producción libres de deforestación y conversión, donde se promuevan bosques sanos y resilientes, protegiendo ecosistemas equilibrados en los que el suelo, las plantas y los animales puedan desarrollarse, al tiempo que se protegen los medios de vida de las comunidades que viven en ellos y a su alrededor. Fyffes analiza su cadena de suministro y lleva a cabo un proceso de verificación de deforestación basado en riesgos, comenzando con sus propias fincas, así como con los proveedores de fruta y empaques, utilizando herramientas como certificaciones, legislación local, contratos y sistemas de geolocalización espacial.

COMPROMISO CON LA NO DEFORESTACIÓN

En alineación con la [Guía de Bosques, Tierras y Agricultura \(FLAG\)](#) de la Iniciativa de [Objetivos Basados en la Ciencia \(SBTi\)](#), Fyffes se compromete a lograr una cadena de suministro libre de deforestación y conversión para los productos de **banano, piña, madera y papel (empaques)** que produce o adquiere, antes del **31 de diciembre de 2025**, respetando y protegiendo los derechos humanos de las personas.

REQUISITOS

Fyffes y sus proveedores deben cumplir con todas las leyes y regulaciones locales aplicables en los lugares donde operan, así como con la legislación de los mercados a los que se exportan nuestros productos.

Fyffes y sus proveedores deberán cumplir con los requisitos de la Accountability Framework Initiative para detener la deforestación y la conversión de otros ecosistemas naturales a partir de una fecha límite de 2020.

Una fecha límite es el momento después del cual cualquier deforestación que ocurra en un área específica se considera no conforme. Esto significa que, si una empresa obtiene productos de una unidad de producción deforestada después de 2020, no cumpliría con su compromiso de no deforestación después de la fecha objetivo de 2025.

Para los empaques de fibra (pulpa y papel), la fecha límite de 2020 también está alineada con el Reglamento de Deforestación de la Unión Europea (EUDR), en el cual la fibra está incluida en el alcance.

2025 Fyffes Compromiso de no deforestación

Solicitamos a nuestros proveedores de cajas de cartón para bananos y piñas, así como del papel utilizado en ellas, que nos suministren productos provenientes de bosques gestionados de manera responsable o certificados por la Sustainable Forestry Initiative (SFI) u otras organizaciones similares.

Apoyamos los esfuerzos para proteger la biodiversidad, combatir el cambio climático, reducir la contaminación por plásticos y proteger los suministros de agua.

Fyffes comunicará y capacitará a sus proveedores incluidos en el alcance de este compromiso sobre los requisitos de este.

Como parte del compromiso de deforestación cero, el proceso comienza con una evaluación de los proveedores de banano y piña, así como de los proveedores de empaques de cartón, para identificar los riesgos de deforestación dentro de la cadena de suministro y garantizar el cumplimiento de los criterios establecidos por la empresa.